

*Acuerdo n.º 53 de 17 de abril, nombrando Comandante del Batallon de Chontales, al Teniente Coronel graduado don Martin Baez, y Capitan de la 1.ª compañía, al graduado don J. de Jesus Montiel.*

El Gobierno:

Habiendo nombrado interinamente por acuerdo de 4 de octubre de 1859, Comandante del Batallon de infantería de este departamento al Sr. Teniente Coronel don Carlos Alegría, y considerando que al presente no puede seguir ejerciendo las funciones de tal, porque son incompatibles con las del destino que desempeña en el establecimiento militar de la Libertad; en uso de sus facultades,

Acuerda:

1.º Nómbrase Comandante del Batallon de infantería de este departamento, al Sr. Teniente Coronel graduado don Martin Baez.

2.º Quedando vacante el empleo de Capitan de la 1.ª compañía de dicho Batallon, que ejercia el referido Teniente Coronel Baez, nómbrase en reposicion al Capitan graduado don José de Jesus Montiel.

3.º Para el empleo de primer Teniente de la espresada vacante por el ascenso del Capitan Montiel, nómbrase al Teniente graduado don Cleto Munguía.

Comuníquese a quienes corresponde.—Juigalpa, abril 17 de 1861.—Martinez.